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  私はオートバイの趣味もある。大阪で私が若い頃に務めて
いた会社の先輩とひょんな事から再会したのがきっかけで古
いイタリア製の元祖スクーターといえるべスパを先輩から
譲ってもらえた。その先輩もオートバイが好きでいろんな
オートバイを所有しており古いべスパを修理するのが趣味で
先輩が手を入れて調子の良いやつを譲って貰ったのだ。
　べスパは車体が鉄で出来ており最近のプラスチックだらけ
のオートバイと違って何ともいえない味がある。小傷や凹み
もそれはそれで良い雰囲気になる。
　スクーターといっても古い物だからクラッチも有るしチェ
ンジも自分で操作しなければならない。ガソリンの給油時も

オイルをカップで計って混ぜるという作業もある。
　今時の便利なスクーターとは対極のスクーターだ。
だからこそ私は欲しくてたまらなくなったのだ。
　小春日和の日曜日に大好きなしまなみ海道をべスパで走っ
てきた。目的地は私の母親の故郷である大三島の宗方。
小学生の頃、毎年、夏休みは祖母の家で一週間以上過ごして
いた。宗方小学校跡前のこの海で泳いだり釣りをしたりで良
く遊んだ。懐かしくてついつい立ち寄ってしまう場所だ。
　ぽかぽかと暖かい日差しの中をのんびり過ごした一日、こ
れだけで幸せであった。 
　　　　　　　　　                                         福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記
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会　長　福 山　宏

第６１回 地区年次大会開催される
と　き：201５年4月１１日（土）・１２日（日）
ところ：アスティとくしま・徳島グランヴィリオホテル

　桜の満開の時期を一週間過ぎ
た４月１１日と１２日に第６１回
年次大会が開催されました。
我々現三役、次期三役を含めて
総勢１５名で参加してきました。
　１１日にサンピアゴルフクラ

ブで記念ゴルフ大会に参加のメンバーはスター
ト時間の９時１０分頃に間に合う為に早朝より自
動車に乗り合わせて出発。
　私はなんと、早朝５時３０分に伊藤嘉秀副幹事
に自宅まで迎えにきていただき大変恐縮でした。
　気持ちの良い綺麗なゴルフコースを皆で楽し
くプレー出来ました。
　ホテルにチェックインして夕方より料理屋で
皆で打ち上げ。おいしい料理とお酒を堪能しつ
つ会話を楽しみ、笑顔で幸せな時間を過ごさせ
ていただきました。皆さん、早朝より活動して
いるため少々疲労している様子で私もいつもよ
り酔いが回るのが早かったようです。
　翌１２日は「指名選挙」の投票が８時よりある
為、現三役、白石誠一第一副会長、伊藤嘉秀副
幹事の５名は一足先に会場入りし投票を済ませ
た。
　その後代議員分科会があり、私と白石誠一第
一副会長は第１分科会に出席。分科会では活動
報告として会員増強について三つのライオンズ
クラブ会長から事例発表があり、工夫を凝らし
て会員増強に成功した良い話を聞かせていただ
きました。

　次は「代議員総会」へ代議員５名で出席。
８議案の審議が行われ全て滞りなく可決されま
した。
　１２時３０分より「大会式典」が３３６－Ａ地区木
内千春地区ガバナーのゴングと開会宣言により
開会。
　式典の流れとしては、国歌斉唱およびライオ
ンズヒム斉唱。物故会員献花追悼。来賓並びに
３５４－Ｄ地区役員紹介。３３６－Ａ地区役員紹介。
　参加クラブ紹介。歓迎のことば。地区ガバナー
挨拶。来賓ご挨拶として徳島県知事様、徳島市
長様、徳島県商工会議所連合会会長様より祝辞
をいただきました。
　続いて３５４－Ｄ地区総裁挨拶並びに記念品交
換。代議員総会決議事項報告。地区ガバナー年
次報告では木内千春地区ガバナーよりカナダ・
トロント市の国際大会にて７日間におよぶセミ
ナーを受けライオンズの幅の広さや奥の深さを
感じた。ライオンズの歴史があと２年で１００年
を迎えようとしている。ここまで続いたのは奉
仕の心が全世界の共感を呼んだからに他ならな
い。というお話の後、当初の地区運営方針とし
て１２項目をあげたがその活動内容の報告をいた
だき最後に一年間、有難うございましたとご挨
拶をいただきました。
　続いて、地区ガバナーズアワード発表並びに
表彰。ライオンズ世界入会式デー。地区ガバナー
エレクト並びに次期第一副地区ガバナー、次期
第二副地区ガバナー選任発表により橋本充好ガ
バナーエレクト、真鍋隆第一副地区ガバナーエ

ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区



2015年 4月１１日（土）サンピアゴルフクラブ　　　         ゴルフ部会長　　佐 伯　澄 男

第 61回 地区年次大会　記念ゴルフに参加して

生 き が い
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レクト、川辺信郎第二副地区ガバナーエレクト
が指名選挙委員長より発表されそれぞれご挨拶
をいただきました。
　ライオンズ・ローアを荒瀬孝之地区名誉顧問
の音頭で行い。最後に閉会宣言・閉会ゴングを
木内千春地区ガバナーが行い式典を締めていた
だきました。
　式典終了後ガバナー晩餐会があり、新居浜ラ
イオンズの参加者全員でしばらく立食パー
ティーに参加いたしましたが、物凄い混雑して
いることもあり食事を早々に切り上げて各車毎
に自由解散とし帰宅することにいたしました。
　車のお世話をいただいた皆さん、参加いただ
いた皆さん、綿密な計画を練っていただいた幹
事さん有難うございました。感謝いたします。
　最後に私の力不足により例年よりいただいた
アワードが少ないように思います。お詫びを申
し上げます。

地区ガバナーズアワード表彰受賞
・ＬＣＩＦ賞　　　   　　　 　　　　  金賞
・グッドスタンディング賞　　　　　 銅賞
・マスコミ報道優秀賞　　　　　　　 銅賞
・青少年指導優秀賞　　　　　　　　 銅賞
・保健福祉賞　－五献運動部門－
　臓器提供及意思表示カード部門　努力賞

　４月１１日（土）サンピアゴ
ルフクラブ（徳島）にて開催さ
れました。
　早朝６時に集合し、総勢１２
名で３台の車に便乗し参加しま
した。

　当日は、天候が心配されましたが、何とか天
気も持ちスコア以外は、気持ちよくラウンドす
ることができました。
　私は、初めてこのゴルフ場に来ましたが、ク
ラブハウス、コースとも、とても綺麗で、整備
が行き届いている印象でした。また、キャディー
さんもフレンドリーですごく教育されているよ
うに思いました。また行ってみたいと思うゴル
フ場です。( スコアのリベンジも兼ねて )
　成績の方はＬ加藤久博・Ｌ伊藤嘉秀が飛賞に

入賞されました。また、当クラブの月例も兼ね
て開催しましたが、こちらの方は、Ｌ村上博昭
が、悲願の優勝を飾りました。本来は、優勝の
副賞として、この原稿を書いてもらう予定でし
たが、懇親会の場で取引があり、私が書くこと
になりました。
　参加されたメンバーの皆様、お疲れ様でした。
また、段取りをしていただいた古川幹事、ご苦
労様でした。
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　２０１５年４月５日（日）　イオンモール新居浜 保健福祉委員会

第３第３回 献血・献眼・骨髄バンクドナー登録奉仕献血・献眼・骨髄バンクドナー登録奉仕

　平成２７年４月５日（日曜日）1 0 : 0 0 ～ 1 6 : 0 0

休日で家族でお花見のシーズンですが、沢山の

方が献血会場のテントで受付をして、一日中途

絶えることのない会場を見ていましたら、「自分

の意思で足を運んでくれて、人助け、善意の人

の迫力はすごいなあ」と感じます。

　順番を待っていただき混雑もあったんですが、

ありがとうございました。若い方、ご夫婦で一

緒にという方、子供さんと一緒の方、何十回も

献血されて記念品をもらっている方など、会場

の皆様の献血にまじめに取り組んでいる姿に敬

意を表します。

　いろいろな方面で全国の献血会場にライオン

ズのノボリが目印になっていますねえ、献血と

いえばライオンズですねえ、次回もがんばりま

しょう。

　アクティビティーの実績は、下記の通りです。

・献　血　者・・・受付者（１７１名）

　　　　　　　   採血者（１４９名）

・献眼登録者・・・・・・・（３１名）

・骨髄バンクドナー登録者・・・・・（２６名）

・臓器提供意思表示カード配布数　(２５０枚)

　先日、ＮＨＫの夕方のニュースでも紹介されて

いましたが、献血、献眼、骨髄ドナー登録の普

及活動が急務と呼びかけていました。それぞれ

の関係機関のＨＰから紹介します。

■献血奉仕■

献血は 400mL

男性１７才から、女性は１８才から６９才まで

（６５才以上のかたは６０～６４才までに献血経験

有りの方）

体重　５０㎏以上

年間 男性１２００mL、女性８００mL

　　 男性１２週間、女性１６週間（おおよそ４ヶ月）

■献眼登録■

 角膜移植を希望する待機患者は 4,000 人。し

かし、献眼数は 2,000 眼未満、これまで、献眼

登録をしている人は、全国で１００万人以上に及

んでいますが、実際の献眼数は年間 2,000 眼未

満で、移植件数も 1,500 件未満というのが今日

の実態です。

■骨髄ドナー登録■

 骨髄・末梢血幹細胞の提供の内容を十分に理解

している方。

年齢が１８歳以上、５４歳以下で健康な方。

体重が男性４５kg 以上／女性４０kg 以上の方。

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
ＬＣ参加者（19 名）

福山　宏、真鍋憲夫、白石誠一、鈴木雅志、古

川貴章、藤縄洲二、田村征夫、石川敏則、山下邦俊、

久保田繁拡、有富正治、加藤久博、石川 稔、後

藤達也、檜垣孝志、近藤充徳、碓井良和、村上

順一郎、近藤盛文

クラブ結成１０周年記念事業の献血奉仕（1970 年）



　桜満開の４月５日（日曜日）
に愛リバー・愛ロードの奉仕作
業が行われました。
　しかし、当日の朝起きた時に
は作業が出来ないのではないか
と思うくらいの雨が降っていま

したが、家を出るころには少し小降りになって
いました。
　雨天決行の連絡でしたので、商工会議所へ行っ
てみるとたくさんの会員が集合していました。
　午前７時より小雨の中、作業が始まりました
が、街路樹が若葉に生え変わったため舗道には
たくさんの落ち葉があり、１時間の作業内に終
わらないのではないかと思いました。雨脚が強
くなった時もありましたが、皆さんが熱心に作
業をしてくれました。会議所前の１区だけでし
たが、あの沢山あった落ち葉や雑草も見事に取
り除かれ見違えるように綺麗になりました。
　この奉仕作業も一人ではちょっと出来ないと
思われる事が、皆が集まると大きなパワーにな
り、このように出来るのだとまさにライオンズ

201５年4月５日（日）７:００～ 商工会議所周辺 環境保全委員会　　永 易　明 洋

第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕

生 き が い
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第３回 献血・献眼・骨髄バンクドナー登録奉仕

の「ウィ・サーブ」精神ここにあり、と思いました。
　また毎回、村上さんの息子さんが、私たちと
一緒に作業車両を運転して参加してくれていま
す。本当にありがとうございます。
　そして、奉仕作業の参加していただいた会員
の皆様本当にご苦労様でした。
次回もよろしくお願いします。

の「ウィ・サーブ」精神ここにあり、と思いました。
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えひめ愛ロード運動の基礎知識

　実施している事業は「えひめ愛ロードサポーター事業」「えひめ愛ロードスポンサー事業」「え
ひめ愛ロードコミュニティ事業」の３つがある。
　全国各地の自治体が抱えている空き缶やペットボトル等の道路へのポイ捨てや、道路区域内
への大型ゴミの不法投棄等は、一部の心無い道路利用者によって本来道路が有すべき機能や良
好な景観や環境が損なわれている事は極めて残念な事である。
　このような状況の中、「道路は地域住民の共有財産」との認識のもと「自分達が使う道路は自
分達で綺麗にしよう」との気運が醸成され、地域住民との協働による新たな道路環境づくりが
始まりである。
　平成１３年度から県管理道路において清掃美化活動を自発的に行うボランティア団体等に対
して、草刈やゴミ拾いの作業用具の貸与やゴミ運搬車両の借上げ等に関して支援を行う「愛ロー
ド・サポーター」事業を制度化し、県民と行政のパートナーシップを基本に美しい地域環境を
作り出してきたところであり、創設された平成１３年から１５年が経過しようとする昨今、下記
の通り進化致しております。

 記
えひめ愛ロード運動の体系

　　　　　① 愛ロード・サポーター事業（ボランティア団体等による道路美化活動）
　　　　　② 愛ロード・スポンサー事業
　　　　　　　（企業等からの協賛金を活用した植栽管理や道路照明灯の設置）
　　　　　③ 愛ロード・コミュニティ事業（地元自治会等への草刈業務委託）

　上記の事業を理解する為にも、愛媛県から担当者に例会へ出席頂き説明の開催を望みます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＰＲ広報委員長　田 村　征 夫

商工会議所西側にある「東川」改修前と改修後

改修前　　　　　　　　　　　　　　　　　　改修後



例  会  報  告

第 1３０9回 4 月第 1 例会

●会長挨拶　福山　宏 会長
　先日の５日に行われたアクティビティーの愛リバー・
愛ロードそして献血・献眼と、特に早朝は悪天候の中に
もかかわらず多くのメンバーご参加頂き大変お疲れ様で
した。これで、いよいよ本年度も残すアクティビティー
が少なくなり、来週には徳島での地区年次大会、１９日に
は次期地区委員の研修会がありますので段々寂しさを覚
えはじめました。
●審議事項
　１．妹尾さん入院お見舞金について
　２．家族会予算（案）について
　３．５月例会、家族会の再変更について
　○５月第一例会･･･１３日（水）通常例会
　○５月第二例会［家族会］･･･１７日（日）→３１日（日）に変更
　  当　　初･･･５月第一例会１３日（水）第二例会２７日（水）
　  ３月理事会･･･５月１３日（水）第一例会を１７日（日）家族会
　　　　　　    に変更し第二例会は２７日（水）
　  ４月理事会（最終）･･･５月第一例会を１３日（水）､第二例会
                             ２７日（水）を３１日（日）家族会に変更
　４．委員会開催日の変更について 
　・環境保全委員会 ５月５日（火）→１３日（水）例会終了後
　・会員会則委員会 ５月６日（水）→８日（金）１８時１５分
●幹事報告　古川貴章幹事
　報告事項
　１.２Ｒ親善ゴルフ大会　３月２９日（日） 
　　　　　　今治カントリークラブ　　参加者 /１２名

　２.４月５日（日）
　　・第３回愛リバー・愛ロード ７時～ 商工会館周辺
　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席者 /２０名
　　・第３回献血・献眼　１０時～　イオンモール新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席者 /１９名
　　　　結果：（献  血  者）受付者 /１７１名
　　　　　　　　採血者 /１４９名　不採血者 /２２名
　　　　　　   （献眼登録者）　　　　　　　　３１名
　　　　　　　（骨髄バンク登録者）　　　　　２６名
　　　　　　　（臓器提供意志カード配布数）　２５０枚
　３. 平成２７年春の全国交通安全「人の輪」４月６日（月）
　　　　雨天の為中止
　４.第６１回地区年次大会 徳島大会４月１１日（土）～１２日（日）
　 　・記念ゴルフ大会 １１日（土）サンピアゴルフクラブ　
　　　　　　　　　　　　　　　 　　   参加者 /１３名
　   ・大会式典  １２日（日）アスティとくしま  参加者 /１７名
　５. 次期地区役員・委員研修会　
　　　４月１９日（日）１３時　高知（ 三翠園）

4  月 8日（金）１2:15～　ユアーズ

第 1３10回 4 月第２例会

●会長挨拶　福山 宏 会長
　４月１１・１２日と徳島での第６１回年次大会に行ってま
いりました。１１日はゴルフコンペがあるので早朝より新
居浜を出発し、コンペ終了後は懇親会、２次会と楽しま
せて頂きました。翌日の大会ではガバナーズアワードの
発表等がありましたが、例年より獲得したアワードが少
なかったことが残念でした。本日は塩見さんセッティン
グのお灸の卓話が会食後ありますので、みなさん楽しみ
にして下さい。
●卓話　「今どきのお灸」
　　　　癒やしの森リアン　　宮本幸信様

4月 22日（水）12:15～　ユアーズ
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　　　出席者/川嶋次期環境保全･保健福祉･アラート地区委員
　６. 第４期会費引落　　４月１５日（水）　43,000 円
●委員会報告
　計画財務委員会    高橋在錫委員長    家族会予算案について
　保健福祉委員会    檜垣孝志委員長　愛ロード清掃奉仕報告

●会長承認
　すべて承認されました。
●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席 ４９名　欠席  ３名　
　出席率 94.2％
●テール･ツイスタータイム　
　塩見秀晴テール・ツイスター
　　ドネーション　7,5000 円　
　　ファイン　500 円
●ライオンズ・ローア　
　Ｌ佐伯澄男

2R親善ゴルフ　入賞メンバー

　　癒やしの森リアン　　宮本幸信様



理事・委員長会報告
４月６日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

５月誕生日

有富 正治、村上 博昭、鈴木 雅志、宇野 博文

５月結婚記念日

大村 　敬、福山 　宏、小松 武道、大竹 崇夫
真木泰彦、神野 雄太、川嶋 理之、石川　 稔
古川 貴章、中村 七和、高橋　 彰

●会長挨拶　福山　宏 会長
●審議事項
　１. 妹尾さん入院お見舞金について
　２. 家族会予算（案）について
　３.５月例会、家族会の再変更について
　　○５月第一例会･･･１３日（水）通常例会
　　○５月第二例会［家族会］･･･１７日（日）→３１日（日）に変更
　  当　　初･･･５月第一例会１３日（水）第二例会２７日（水）
　  ３月理事会･･･５月１３日（水）第一例会を１７日（日）家族会
　　　　　　    に変更し第二例会は２７日（水）
　  ４月理事会（最終）･･･５月第一例会を１３日（水）、第二例会
                            ２７日（水）を３１日（日）家族会に変更
　４. 委員会開催日の変更について 
　　・環境保全委員会 ５月５日（火）→１３日（水）例会終了後
　　・会員会則委員会 ５月６日（水）→８日（金）１８時１５分
●報告事項
　１.２Ｒ親善ゴルフ大会　３月２９日（日） 
　　　　　　今治カントリークラブ　　参加者 /１２名
　２.４月５日（日）
　　・第３回愛リバー・愛ロード ７時～ 商工会館周辺
　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席者 /２０名
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新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (４月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２５
３１
２９
１３７

180
０
0

126
306

126,407
23,000
78,600
55,000
283,007

88.5
90.4
83.9
86.2
87.3

90.4
100.0
93.6
88.0
93.0

名 ％ ％ Ｈ 円

４月  ４日(土)　　サンピアＧＣ

５４

４３ ４１

５８

４８

７２

４６

６０

　８４

１１２

   ９４

１３２

３０.０

　５.３

   ９.４

３０.０

7８.７

８２.０

８４.６
佐 伯 澄 男 １０２.０

加 藤 久 博

村 上 博 昭

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

　　・第３回献血・献眼　１０時～　イオンモール新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席者 /１９名
　　　　結果：（献  血  者）受付者 /１７１名
　　　　　　　　　採血者 /１４９名　不採血者 /２２名
　　　　　　   （献眼登録者）　　　　３１名
　　　　　　　（骨髄バンク登録者）　２６名
　　　　　　　（臓器提供意志カード配布数）　２５０枚
　３. 平成２７年春の全国交通安全「人の輪」４月６日（月）
　　　　雨天の為中止
　４.３３６－Ａ地区第６１回地区年次大会  徳島大会 
　　　　　４月１１日（土）～１２日（日）　 　
　　・記念ゴルフ大会 １１日（土）　サンピアゴルフクラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　  参加者 /１３名
　   ・大会式典  １２日（日）アスティとくしま  
                                                       参加者 /１７名
　５. 次期地区役員・委員研修会　
　　　４月１９日（日）１３時～　高知（ 三翠園）
　　　出席者/川嶋次期環境保全･保健福祉･アラート地区委員
　６．第４期会費引落　　４月１５日（水）　43,000 円

●報告事項
　１.３３６－Ａ地区第６１回地区年次大会　
　　　　４月１１日（土）～１２日（日）　徳島大会
　　・記念ゴルフ大会 １１日（土）サンピアゴルフクラブ
　　　　　　　　　　 　　　　　　　参加者 /１２名
　　・大会式典・・・ １２日（日）アスティとくしま　　
　　　　　　　　　　　 　　　　参加者 /１４名
　２. 次期地区役員・委員研修会　
　　　４月１９日（日）１３時 高知（ 三翠園）
　　　出席者/川嶋次期環境保全･保健福祉･アラート地区委員
　３. 西条石鎚ＬＣ２５周年記念事業
　　   ・記念ゴルフコンペ　　　　　　　参加者 /８名
　　　　４月２５日（土）滝の宮カントリークラブ　
　　　・記念式典　　　　　　　　　　　参加者 /三役
　　　　４月２６日（日）ベルフォーレ西条　１１時３０分
　４．ＹＣＥ夏期来日生受入ホストクラブの募集について（予定）
　　　・台湾･････････１２名　
　　　　　　　７/１７～８/６性別、年齢等詳細は不明
　　　・ヨーローッパ･･･６名　
　　　　　　　７/１５～３週間程度（詳細別紙）
●委員会報告
　会員会則委員会  有富正治委員長  新会員推薦について
●会長承認
　すべて承認されました。　
●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席 ４３名　欠席９名　出席率 82.7％
●テール･ツイスタータイム　
　塩見秀晴テール・ツイスター
　ドネーション　　64,000円
●ライオンズ･ローア　Ｌ後藤達也
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４月 第１例会

４月 第 2 例会
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福山　　宏　もの凄いスコアを２Ｒゴルフで出してしまいました。
　　　　　　同じチームの皆さんご迷惑をおかけしました。
岡田　賢治　あたたかかったり、寒くなったりで風邪をひかない
　　　　　　ようにしましょう。　
真鍋　憲夫　４月８日は釈尊の誕生を奉讃する法会、花まつりです。
　　　　　　  そして、小学校の入学式新入生の皆さんおめでとう。
武市　欣也　病気のせいとはいえ労力アクトに参加しないことは
　　　　　　誠に申し訳ありません。
塩見　秀晴　葛淵の水をくみに行きましたが、意外に水が温かい
　　　　　　のに驚きました。お茶会よかったです。
大竹　崇夫　先日の愛リバー・愛ロード、そして献血お疲れ様で
　　　　　　した。
古川　貴章　４月５日の愛リバー・愛ロード、献血・献眼お疲れ
　　　　　　様でした。
永易　明洋　桜が散り始め少し寂しく感じます。
村上順一郎　愛リバー・愛ロードの奉仕作業、雨の中お世話にな
　　　　　　りました。
加藤　久博　愛ロード、献血お疲れ様でした。
田村　征夫　昨日は文化センターで開催された小林旭、千昌夫、　
　　　　　　山本リンダ他夢コンサートに行ってまいりました。
　　　　　　青春まっただ中、気持ちはぐっと若返りました。続　
　　　　　　くと良いのですが・・・
鈴木　雅志　今日のお茶会、泡のよく足った美味しいお茶、桜餅　
　　　　　　有難うございます。元気になりました。
後藤　達也　4/5( 日 ) 早朝の清掃、献血と参加してきました。
　　　　　　献血は私が参加するといつも雨です。以上です。
宇野　博文　今年の市内の桜の開花の時期に差があります。もう
　　　　　　葉桜になっている地区もあれば、満開の所もありま
　　　　　　す。今週末までお花見が楽しめそうです。
久保田繁拡　4/5 愛リバー･愛ロードに献血と、お疲れ様でした。
松浦　一雄　今日は小学校の入学式。小学一年生を見ているとお花
　　　　　　  見をしている時と同じく楽しい気持ちになります。
山下　邦俊　愛ロード清掃、献血奉仕ご苦労様でした。
檜垣　孝志　先日（4/5 日）献血・献眼多数参加いただきまして、
　　　　　　有難うございました。今回も多数の方の協力を得ま
　　　　　　した。献血 171 名、献眼 30 名でした。
近藤　盛文　春、入学式ですねえ。いいですねえ。お茶をいただきあ
　　　　　　りがたい。
近藤　充徳　4/5 献血有難うございます。
藤縄　洲二　２Ｒゴルフ４位だそうです。今までに無くスコア悪
　　　　　　かったのに・・・
石川　敏則　春遠のく！今日は寒い。身体に気をつけて下さい。
山口　　泰　戦後７０年の節目の春の大祭に４月３日靖国神社に
　　　　　　兄の英霊に参拝してきました。
佐伯　澄男　誕生祝いをいただき有難うございます。
高橋　　守　献血･献眼のお手伝いが出来ずすみません。
村上　博昭　十何年ぶりに風邪をひいてしまい、先週土曜日から
　　　　　　３日間寝込んでしまいました。春とはいえ寒い日も
　　　　　　ありますので体調管理には気をつけましょう。

・・・4/5 の愛ロード清掃奉仕と献血・献眼登録ご苦労様でした・・・
真木泰彦／大石隆憲／新田久司／神野雄太
有富　正治　高等学校の入学式に出席のため、早退させていただ
　　　　　　きます。
能瀬　伸一　最近欠席気味でご迷惑をおかけしています。本日も
　　　　　　これから入学式があり早退しますが、次回よりまた
　　　　　　頑張りたいと思います。

福山　　宏　2/14 の高知マラソンから一切運動をしていないの
　　　　　　で、ボチボチ、ランニングを再開します。また太っ
　　　　　　てきました。
岡田　賢治　卓話に感謝。
真鍋　憲夫　徳島での地区年次大会お疲れ様でした。来訪者を歓
　　　　　　迎します。
宇賀　　潔　宮本さん卓話有難うございます。
高橋　在錫　第１例会でドネーションを渡すの忘れていました。
　　　　　　今回一緒に払っておきます。すみません。
田村　征夫　先日坊ちゃん劇場へ夫婦で行ってまいりました。風
　　　　　　呂と食事も！！一日ゆっくりくつろぎました！
塩見　秀晴　子供の頃、おふくろの育てていた花の頭を、チャン
　　　　　　バラごっこで全部はねて怒られて、やいとすえるよ
　　　　　　と言って追いかけられました。子供の頃の思い出です。
白石　誠一　例会に遅れてすみません。
藤縄　洲二　宮本さんの卓話に感謝して。
有富　正治　宮本さんの卓話に感謝致します。
古川　貴章　卓話に感謝します。
松浦　一雄　宮本行伸様の卓話に感謝致します。有難うございま
　　　　　　した。
土岐　敏勝　本日の卓話、有難うございました。
久保田繁拡　宮本様の卓話に感謝します！
神野　雄太　卓話に感謝
高橋　　守　卓話有難うございます。石川　稔さんおめでとうご
　　　　　　ざいます。
石川　　稔　新緑がまぶしく目に映る候となりました。
檜垣　孝志　気分は、何となく「もう！！」連休モードですネ。
鈴木　雅志　卓話に感謝して。
佐伯　澄男　卓話に感謝します。
山下　邦俊　卓話に感謝
村上　博昭　宮本様の卓話に感謝して。
近藤　充徳　新緑の頃、卓話に感謝します。
伊藤　久門　まもなくＧＷ！！春から初夏へ！楽しみです。
宇野　博文　もうすぐＧＷとなります。たまには女房の相手でも
　　　　　　しようと九州旅行を計画しました。どうか花粉が終
　　　　　　わっていますように。
石川　敏則　卓話に感謝！！
能瀬　伸一　昨日のつれづれの会は少し飲み過ぎてしまいまし　
　　　　　　た。それだけ楽しい会食でした。次回も楽しみにし
　　　　　　ています。
後藤　達也　年次大会、初めて参加してきました。ゴルフの後、
　　　　　　食事するまでは良かったのですが二次会ではスター
　　　　　　トからラストまで寝てしまいました。同席の方々申
　　　　　　し訳ありません・・・･反省
伊藤　嘉秀　宮本様素晴らしい卓話を有難うございました。

・・・宮本行伸様の卓話に感謝致します・・・
村上順一郎／真木泰彦
大竹　崇夫　仕事のため早退します。申し訳ございません。

石川　　稔　今日は高校の入学式のため早退させていただきま
　　　　　　す。申し訳ありません。
伊藤　久門　今日は入学式！この後列席のため早退します。すみ
　　　　　　ません。
白石　誠一　早退します。
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5月第1例会　 （１２：１５～ユアーズ）

5月第２例会 ＜家族会＞
　　（９：００～ マリンパーク）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：１５～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

環境保全委員会（例会終了後 ユアーズ）

青少年委員会　　（１８：３０～事務局）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～ 弥生）

出席大会委員会（１８：３０～ 弥生）

スポーツ部会    （１９：３０～川東中）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

ゴルフ部会（９：５０～ 新居浜ＣＣ）

憲法記念日

みどりの日

こどもの日

振替休日

１Ｚ準備ゾーン会議・年次会合並びに引継会
第4回ゾーンレベル会員委員会
　　　（１４：３０～ ユアーズ）

第 61 回３３６複合地区年次大会式典
　　　　（サンポート高松）

　４月５日、第３回愛リバー・愛ロードに参加しました。雨が降り続く中でしたが、きっちり 1 時間の取組みで商工会
館周辺は見違える程綺麗になりました。折角やるのなら徹底してやろうという田村Ｌの掛声で落ち葉、ゴミ、雑草が完
全に無くなりました。
　今回の取組みの特徴的な出来事を紹介したいと思います。郵便ポスト周辺の２ｍ四方に強固な雑草軍団が生育してい
ました。根が張り鍬での除去も結構大変で、そこそこ見栄えも良くなったのであきらめようとしていましたが、そこに
颯爽とあらわれたのが塩見Ｌです。雑草や芝に直接手を掛け力仕事でバリバリと根こそぎ全てを取り除いていただき、
まわりにいたメンバーから大喝采でした。
　「程々に」から「徹底して」の達成感の違いを勉強した 1 日でした。 　/ 宇野博文

えひめ学園との交流会
　　（９：００～えひめ学園）

保健福祉委員会（１８：３０～事務局）
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